

**E**l Cartagonova FC se entrena esta mañana en El Llano del Beal (estadio Ángel Celdrán) desde las 9.30 y sobre las 12.00 horas está previsto que emprenda el desplazamiento a Écija con almuerzo en Gor. Ayer la plantilla de Mesones se entrenó con brevedad -sólo ejercicios físicos- en los alrededores del estadio municipal y la duda principal en la alineación es la del defensa Agustín Vacas, que ha recaído del problema muscular que le afectó en la segunda parte del partido del domingo, aunque se espera poder contar con él.

## Buscan los puntos en Écija

*Mesones espera que el defensa Agustín Vacas pueda figurar en la expedición*

G. JIMÉNEZ • CARTAGENA

Existen posibilidades de que la duda del defensa catalán Vacas se mantenga hasta última hora, por lesión, si es que no queda descartado definitivamente en el entrenamiento de hoy sábado en el terreno de la Deportiva Minera del Llano del Beal. Mesones tendría entonces la ocasión de dar entrada, para que debutase en la liga, al malagueño Domínguez, quien ya actuó en la Copa Federación en la eliminatoria con el Lorca. En cualquier caso hay esperanzas en cuanto a que Vacas pueda jugar.

El reingreso de Joseba Kortina en la lista de convocados podría darse, una vez repuesto de su dolencia, en tanto que para relevar al

sancionado David Franch el candidato es Iker Urraka, jugador polivalente, especialista además en lanzamientos a balón parado.

El Cartagonova emprende el desplazamiento a Écija mentalizado por la importancia que supo-

ne la suma de tres nuevos puntos en la antesala de un choque en casa con el Ceuta, el día 28, que será clave para las aspiraciones deportivas. La posición que ocupa el equipo sevillano indica que no será un contrincante fácil. No suele marcar muchos goles pero tampoco encaja demasiados.

El Cartagonova busca con fe los tres puntos, un triunfo expedicionario que se le viene negando desde hace un año cuando venció en Figueras (1-2) en la etapa de Paco Sánchez, poco después de la marcha de Aranguren.

Debuta hoy como delegado de equipo Roberto Álvarez, quien releva a Sagarduy. Éste, en su nueva función de ojeador, presenciará el

Vall de Uxó-Levante B, en tanto Simón Ruiz estará en el Hércules-Mensajero y Paco Sánchez en el Cádiz-Betis B.

La Comunidad Autónoma resolvió ayer respecto a las ayudas a clubes deportivos y, por lo que

El Cartagonova consigue 80.000 euros a través de un convenio de colaboración



J.M. RODRIGUEZ/AGM

Una fase del entrenamiento de ayer en los alrededores del estadio municipal. Rubén Blaya y Cordero, en primer plano.

concierno al Cartagonova FC, el director regional de Deportes, Agustín Alcaraz, confirmó que el club portuario percibirá esta temporada 80.000 euros, algo menos de trece millones y medio de pesetas. Con esta cantidad y con

otras aportaciones Florentino Manzano hará frente al 70% de los pagarés extendidos con fecha de últimos de agosto.

Sigue pendiente la gestión centrada en la publicidad de las camisetas para cubrir el hueco que

deja la baja de la nave fenicia del puerto de Cartagena, después de tres campañas de colaboración. Hay gestiones a varias bandas para solucionar este asunto lo antes posible. Los ingresos atípicos son imprescindibles.

## Sólo una visita a Écija

Hay constancia de la única visita cartagenera al estadio de San Pablo, de la localidad de Écija, y fue hace seis años (el 27 de marzo de 1995) cuando el Cartagena perdió por 2-1 en aquella cancha, en partido de segunda B. Etapa de Francisco Villaescusa Lledó en la presidencia del Efesé. Los andaluces se adelantaron en el marcador con un gol de Quino, después amplió la ventaja Alberto, y Naixes hizo el tanto del honor para los albinegros. Éstos presentaron a César; Rafa, Roteta, Palomeque, Daniel Fernández, Peri, Riqui, Sagarduy, Antonio -hoy jugador del Écija-, Eugenio y Ortega. En el segundo tiempo actuaron Naixes y Juanma. Los sevillanos presentaron aquella tarde a Barbero; Espinar, Quintero, Casado, Villena, Alberto, Zúñiga, Fede, Quino, López Murga y Japón. En la primera vuelta el conjunto andaluz había vencido en su visita al estadio municipal Cartagonova por 0-1, con un gol de Alberto, el 7 de noviembre de 1994, y los cartageneristas formaron con: Torras; Riqui, Daniel Fernández, Roteta, Gerardo, Sagarduy, Peri, Almagro, Moreno Yuste, Vicente Naixes y Cuixart. También jugó el canario Narciso.

## El comité de apelación rechaza el recurso

G. J. • CARTAGENA

El Cartagonova recurrirá ante el Comité Superior de Disciplina Deportiva una vez que anteayer el Comité de apelación de la Real Federación Española de Fútbol se pronunció al igual que lo hiciera anteriormente el Juez Único de competición, rechazando el recurso presentado por el club albinegro respecto a la alineación indebida en el encuentro con la UD Almería en la primera jornada de liga.

En el Cartagonova no se esperaba un dictamen diferente al emitido por Apelación, pues es en la última instancia donde creen se cuenta con posibilidades de recuperar el punto conseguido en Almería y que el club andaluz convirtió en

los despachos en una victoria por 3-0 al denunciar la irregularidad en la alineación de Dani, algo ignorado por el Cartagonova.

El recurso definitivo tendrá que ser presentado antes de quince días y el secretario general Carlos Conesa ultima la preparación del escrito para su remisión al Comité Superior Disciplina Deportiva.

El Cartagonova intentará demostrar de nuevo que desconocía la situación del futbolista de su equipo cuando fue alineado en el partido de Almería y aportará el precedente del Binéfar-Teruel en la campaña 1995-96. El primero de estos clubes fue denunciado por un caso como el de Dani y fue válido el principio de presunción de inocencia.



LA VERDAD

Carlos Conesa.